

Des accords majeurs au fort Sénarmont

L'équipe d'animation de l'association du fort Sénarmont a eu la riche idée d'organiser la fête de la Musique au cœur de l'enceinte du fort.

Plus de 350 personnes ont fait le déplacement malgré une météo menaçante. Une programmation très éclectique a permis aux artistes locaux de se succéder sur scène et de partager avec le public l'éventail de leurs talents.

Dans une ambiance champêtre, Aïcha, accompagnée de Jean-Pierre Cuisson, a

ouvert la soirée. Élève en troisième année du Conservatoire de Belfort (avec Séverine Zidane) elle aime chanter le blues et la soul. Elle a notamment interprété le fameux « Stand by me » de Ben E. King (récemment disparu) ou encore « I feel good » de James Brown. Ensuite ce sont les quatre amis (dont une dame) des « Musiciens du creux » qui ont revisité la variété française durant trois quarts d'heure.

Durant les changements de groupes, Gérard Kubes, au clavier, a fait montre de

ses talents. En même temps, le public pouvait visiter l'exposition sur l'évolution du fort et de l'artillerie. « Les Guardian's » ont ensuite envoyé les décibels avec le répertoire d'AC/DC avant de laisser la place à « Runaway » dans un registre piano, guitare et chant.

Pique-nique et soirée dansante allaient clore cette sympathique initiative. Le public pouvait deviser, boire, fumer, danser, manger tout en écoutant de la musique. C'est aussi ça le vivre ensemble !



■ Les Guardian's avaient leurs fans !